

Subject: TCC18-142 - UPDATE - eManifest Portal new functionality / TCC18-142 - Mise à jour - Nouvelles fonctionnalités dans le portail du Manifeste électronique

Date: Monday, October 29, 2018 at 1:16:20 PM Central Standard Time

From: CBSA/ASFC, EDI

To: undisclosed-recipients;;

Attachments: image001.jpg, image002.jpg, image003.jpg, image004.jpg

English Version * La version française suit *****



Canada Border
Services Agency

Agence des services
frontaliers du Canada



Message No.:	TCC18-142 – UPDATE - eManifest Portal new functionality
---------------------	--

Start Date/Time	End Date/Time	Clients Affected:
2018-10-28 / 05 :00 ET	2018-10-28 / 05 :00 ET	All clients who submit their trade data using the eManifest portal.

Description:

Further to the below announcement, here are the definitions of each Movement Type specific to highway cargo transmissions and house bill transmissions :

Movement Type	Definition
Import	An import movement occurs if the goods entering Canada are to obtain release at the First Port of Arrival (FPOA).
Inbond	An inbond movement occurs if the goods entering Canada are destined to move in-land to a warehouse location.
In-transit	An in-transit movement occurs if transporting foreign goods through Canadian territory from a point outside Canada to another foreign point. This includes transshipment of goods arriving by a conveyance in Canada and transferring to another conveyance departing Canada. -

The Glossary of Common Terms (<https://www.cbsa-asfc.gc.ca/prog/manif/portal-portail/help-aide-eng.html>) will be updated as soon as possible with the new In-Transit movement type.

Please be advised that the Canada Border Services Agency will update the eManifest Portal and introduce new functionality.

Highway carrier and freight forwarder eManifest Portal clients will be able to capture the cargo Movement Type:

- Import or In-transit movement type selection on the Highway Cargo Document and Combined Highway Document for carriers.
- Import, Inbond or In-transit movement type selection on the House bill for freight forwarders.

There is no action required to receive these updates as the new information will automatically appear in the Portal once implemented.

For additional information about eManifest Portal features, refer to the [eManifest Portal Help and Support](#) web page.

Action Required:

No action required.

Client Service /Contact Information:

Hotline: 1-888-957-7224

Regular Hours: Monday to Friday, 08:00 – 17:00 ET Call the hotline for technical assistance and problems regarding the submission of trade data, e.g. reject messages, via EDI or eManifest Portal. eMail support is also available for EDI applications, testing and general inquiries at the emails outlined below.

After Hours: Weekdays 17:00 – 08:00 ET Saturday, Sunday and all civic and statutory holidays – 24/7 Call the hotline for technical assistance or problems requiring immediate assistance with their trade data submissions. When calling the hotline, leave a detailed message and an officer will return your call.

eMail Distribution Information:

Please do not reply to this email, as this account is intended for outbound emails only. If you wish to add another contact for your company or wish to be removed from this email distribution list, please contact the TCCU at TCCU-USTCC@cbsa-asfc.gc.ca.

PROTECTION • SERVICE • INTEGRITY

Canada



Numéro du message:	TCC18-141 – Mise à jour - Nouvelles fonctionnalités dans le portail du Manifeste électronique
---------------------------	--

Date/ heure de début	Date/ heure de fin	Les clients affectés:
28-10-2018 / 05h00 (HE)	28-10-2018 / 05h00 (HE)	Tous les clients transmettant leurs documents commerciaux par le Portail du Manifeste électronique.

Description:

Suite à l'annonce mentionnée ci-dessous, voici les définitions des différents types de mouvement du fret spécifiques aux données électroniques sur le fret routier ainsi qu'aux connaissements internes :

Movement Type	Definition
Importation	Un mouvement d'importation a lieu lorsque les marchandises entrant au Canada obtiendront la mainlevée au premier bureau d'arrivée (PBA).
Sous douane	Un mouvement sous douane a lieu lorsque les marchandises entrant au Canada ont comme destination finale un entrepôt au Canada.
En-transit	Un mouvement en-transit se produit lorsque le fret d'origine étrangère est transporté sur un territoire canadien, passant d'un point d'entrée à l'extérieur du Canada vers une destination étrangère. Cela inclut le transbordement de marchandises qui arrivent au Canada par navire et qui sont transférées à un autre qui quitte le Canada.

Le Glossaire de termes courants (<https://www.cbsa-asfc.gc.ca/prog/manif/portal-portal/help-aide-fra.html>) sera mis à jour aussitôt que possible avec le nouveau type de mouvement du fret En-transit.

Veuillez noter que l'Agence des services frontaliers du Canada (ASFC) mettra à jour le portail du Manifeste électronique et introduira de nouvelles fonctionnalités.

Les clients du portail du Manifeste électronique, soit les transporteurs routiers et les agents d'expédition, pourront indiquer les types de mouvement du fret suivant :

- Importation ou En-transit sont des types de mouvement qui peuvent être sélectionnés par les transporteurs sur le document du fret routier et sur le document routier mixte.
- Importation, Sous douane ou En-transit sont des types de mouvement qui peuvent être sélectionnés par les agents d'expéditions sur le connaissement interne.

Aucune action n'est requise pour recevoir ces mises à jour, car les nouvelles informations apparaîtront automatiquement dans le portail une fois mises en œuvre.

Pour plus d'informations sur les fonctionnalités du portail du Manifeste électronique, consultez la page Web [Aide et soutien du portail du Manifeste électronique](#).

Action requise:

Aucune action n'est requise.

Service à la clientèle et renseignements:

Ligne téléphonique: 1-888-957-7224

Heures ouvrables: du lundi au vendredi de 8h00 à 17h00 HE, appelez la ligne téléphonique pour de l'assistance technique et les problèmes concernant la transmission des documents commerciaux; par exemple, les messages de rejets par EDI ou le Portail du Manifeste électronique. L'assistance par courriel est également disponible pour les applications EDI, les essais et les renseignements généraux aux adresses de courriel données ci-dessous.

Après les heures ouvrables: Durant la semaine de 17h00 à 8h00 HE, le samedi, le dimanche et les congés fériés- 24/7. Appelez la ligne ouverte pour de l'assistance technique ou les problèmes concernant la soumission des documents commerciaux qui requiert une assistance immédiate. Lorsque vous appelez, laissez un message détaillé et un agent vous rappellera.

Information concernant la distribution du courriel:

Prière de ne pas répondre directement à ce courriel puisque le compte en question ne fut pas conçu avec l'intention de recevoir des courriels. Si vous souhaitez ajouter un autre contact pour votre entreprise, ou si vous souhaitez être retiré de cette liste de distribution électronique, s'il vous plaît contacter le TCCU-USTCC@cbsa-asfc.gc.ca.

PROTECTION • SERVICE • INTÉGRITÉ

Canada